

Gregory ANDRE



Grégory ANDRE

L'année 1996 débuta par le cours de licence au Castellet, qui fut un week-end chaud en émotion mais fort agréable.

Ma saison de slaloms commença par une habituelle troisième place à Carouge.

La suite fut tout aussi réussie avec de très bonnes places telles qu'à Bière et Bas-Monsieur. La sortie en kart du Jeûne Genevois organisée par l'écurie à été une très bonne

initiative et nous avons passé une journée fort sympathique.

Je remercie mes sponsors, Le team Mi-Ange Mi-Démon, la Carrosserie AHUMADA, ANDRE Nettoyage, Pneus FAVRE, le garage DOMENJOZ et tous mes amis pour leurs soutiens et leurs aides, tout en espérant garder leur confiance pour les saisons à venir.

Un grand merci particulier à notre président, Monsieur Jean-Louis Klein.